
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass der Planentwurf im Rahmen einer vorgezogenen 

Bürgerbeteiligung vorgestellt worden sei. Eine abschließende Stellungnahme der Landschaftspflege 

zu den Planunterlagen stehe noch aus. Rm Schumann-Dreyer erklärt, dass die Bevölkerung vor Ort 

sowie die Politik auf eine stadtverträgliche Nachverdichtung drängen. Die vorhandenen Grünflächen 

sollten so weit wie möglich erhalten bleiben. Herr Bg. Flöck sagt zu, in der nächsten Sitzung des FBA 

IV am 28.08.2018 einen Sachstandsbericht vorzulegen. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


